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人物 A11汇文 体

! ! ! !本报讯（记者 陶邢莹）昨天下午，中国
足协对秦升和孙世林在中超第二轮的违纪现
象做出严厉处罚：秦升停赛半年，罚款 !"万
元；孙世林停赛两场罚款 !万元；申花俱乐部
被通报批评。

在上海申花对阵天津权健的比赛中，秦
升在比赛第 "#分钟死球状态下恶意踩踏天
津权健外援维特塞尔脚面，当场被红牌罚下。
秦升的停赛时间为 "$!%年 &月 !"日至 "$!%

年 '月 !!日，根据赛程，他被禁赛的场次达

到 ""场。
同一场比赛第 ()分钟，权健外援帕托将

点球踢飞后，孙世林向帕托跷起大拇指，足协
认为这一动作造成不良影响。足协在公告中

写道：同一场比赛中出现两名球员做出违反
体育道德的行为，凸显出俱乐部在日常管理
中对球员教育和引导的不足，以至于严重影
响到了中国足球职业联赛的形象。

此外，广州恒大主教练斯科拉里因在恒
大客场与山东鲁能赛后新闻发布会上发表不
当言论，被足协处以“停止进入中超比赛所在
体育场 !场”和罚款 ($$$元的处罚。

听波耶特讲他的中超大冒险!!!

期待与博阿斯德比见

假新闻来袭怎么办
波耶特认为，中超转变了世界球迷的观

念。“*年前，谁会关注中超联赛？而现在，全世
界都在看中超。”

他说，看中超正逐渐成为全世界球迷的
生活方式。“每个周末的上午，不少英国人会
睡懒觉，而现在，他们会早起打开电视机，看
特维斯的比赛。”波耶特很自豪，在中国足球
最好的时光里，他的职业生涯掀开了新篇章。
但他亦承担随之而来的压力。
《特维斯在上海不开心，他正在考虑离开

中国！》申花亚冠资格赛出局后没多久，一条来
自阿根廷媒体的消息迅速传遍全世界。波耶特
懵了，“就在当天上午训练完，我和特维斯一起
走回宿舍，有说有笑的，他跟我描述上海生活正
步入正轨，孩子们开始上学了……”波耶特告
诉记者，“我实在看不出有什么理由让他觉得想
回家，也搞不明白这消息怎么会空穴来风。”

波耶特没有再去问特维斯，甚至没发过
消息，“因为这是假新闻，没必要。”一家阿根

廷媒体随即采访了波耶特，他如是说，“我告
诉你们实话，特维斯在上海很开心。至于 !!

月份他会不会回阿根廷，我不知道，谁知道？
他本人也不知道吧。”

如何适应中超新政
秦升的红牌，的确令他头疼。“老实说，我

被震惊到了。才踢了 "#分钟，怎么突然就来
了个恶意犯规？究竟发生了什么？他为什么要
这么做？我以前从来没遇到过这样的事。”波
耶特至今不解。这张红牌的影响力，通过 "$

多家国际电视机构的直播，传播深远。“要是
放在 *年前，没人会关注这件事。而现在，中
超引来全世界的关注。”波耶特说，“希望他好
好反省，毕竟是个不错的球员，期待看到他禁
赛结束后的表现。”

足协 +"&新政和外援 &,!的突然出台，
也一度令波耶特困惑。“我们已经开始集结训
练了，可是突然新规来了，就像一记重磅炸
弹，-./01 ”波耶特手舞足蹈，“这就逼得我们
不得不调整阵容。”但他并不反对新政，相反，

双手赞成。“我觉得这对中国足球的发展是件
好事，但或许过渡时间再长一些会更好。”

那么未来，金基熙和马丁斯还有机会上
场吗？波耶特极为肯定地点头，“当然会。我们
会根据不同的对手制定不同的策略，以此调配
上场外援。”借采访机会，波耶特说，“我希望他
们能时时刻刻准备好，上场机会是宝贵的，当
我叫到他们的时候，他们应当立刻站出来。”

为什么喜欢吹口哨
&场比赛之后，人们对波耶特的口哨声感

到新奇，硕大的球场，总是会传出他响亮的哨
声，比现场广播还清脆。问及波耶特，他说这
是自己当教练后不知不觉养成的习惯。“我只
在场上出现错误的情况下才吹口哨，提醒队
员们。”波耶特这个看似时髦的习惯，颇具实
用性，“球场那么大那么吵，你大声嚷嚷一整
场，其实球员根本听不见你在喊些什么，到最
后喉咙坏掉说不出话。”

不过，他在英超执教时也遇到过尴尬，对
方球迷会在他身后学吹口哨，干扰他和他的队
员，“这我就没办法了。”他两手一摊，大笑道。

怎么会想当教练的
*$岁的波耶特，在当今足坛算是年轻教

头。什么时候开始决定当一名教练的？切尔西
队友维亚利深深影响着波耶特。“以前在切尔
西的更衣室里，维亚利坐我边上，突然有一
天，他从我边上消失了，原来他成为球员兼教
练了。于是我开始思考教练的问题，头脑里有
十万个为什么。为什么我们今天训练射门？为
什么明天分组对抗 &$分钟？原来，每天不同
的训练内容，都颇有讲究。就这样，我开始做
一些笔记，并开始规划自己的未来。”

波耶特堪称语言天才，在不同联赛效力
时学会了不同语言，除了母语西班牙语，他
还会说意大利语、法语和英语。“我不知道在
中国能呆几年，但如果我能在这里呆三四
年，我还不会说中文的话，那真是太遗憾
了。”波耶特向记者保证，会从一些简单的词
语开始学起。

如果可以，波耶特希望在中国长期执教。
“很多人认为，去中国意味着职业生涯的终
结。我可不这么认为。中国足球正在蓬勃发展
中，只要保持现在的发展态势，未来最好的联
赛或许就在中国，中国足球也能闯进世界杯。
所以我很愿意在中国长期执教。”

为什么没能打篮球
如果不选择足球，波耶特或许会成为一

名篮球运动员，“我热爱篮球！”他的父亲代表
乌拉圭篮球队参加过奥运会，不过波耶特透
露，“我是被我父亲强迫去踢足球的，因为踢足
球是他的梦想。”上中学时，他已经接受专业足
球训练了，却还常常瞒着父母周末去打篮球。
在英超执教时，波耶特主张将篮球加入到足球
日常训练中，他认为，任何体育项目都是相通
的。他至今还记得乔丹的那一个个辉煌时刻，
也曾记得英格兰和澳大利亚踢橄榄球世界杯
时的场景，每一次他都会像热血沸腾的球迷一
样振臂高呼。“这就是体育的魅力，我希望在
申花的比赛也能每次都让球迷难忘。”

"!岁的大儿子蒂亚戈，子承父业，已是一
名优秀的中场青年球员。这个在西班牙出生，
在英格兰长大的星二代，在为英格兰青年队
踢过世界大赛后，选择了为乌拉圭效力。提起
他，波耶特语气里满是自豪，滔滔不绝罗列了
儿子的一堆成长史，“他很争强好胜，这一点
像我。我当然希望能给他的足球生涯提一点
建议，但现在看来他有他自己的主见，但愿将
来他用行动证明自己的决定是对的。”

同申花怎么结缘的
中超这片沃土，正开始吸引世界知名教头。
还记得 "$!#年巴西世界杯，波耶特和卡

纳瓦罗成了同事，他们被请到里约当解说员。
在世界最美的科帕卡巴那海滩上，两人还一
起踢了场沙滩足球。彼时聊起中国足球，对波
耶特而言是多么遥不可及。没多久，卡纳瓦罗
便去了广州恒大。后来，在广州举行的一场元
老赛，波耶特第一次踏上了中国的土地。卡纳
瓦罗邀请他看了场中超，“现在想想真是不可
思议，这是我第一次现场看中超，恰好是恒大
对申花，我记得有卡希尔，现场球迷可热情
了。”也正是那一次，他对中超产生了浓厚的
兴趣，他问卡纳瓦罗，“你是怎么去中国的？你
觉得该怎么在中超表现？”
这就是波耶特同申花的缘分。“我真的很

幸运，能够来到上海这么美丽的城市。”
比他更年轻的，还有上港主教练博阿斯，

“他的名字可是如雷贯耳啊。不过迄今为止我
还没见到过他，看来，我俩要等到德比才能见
面了。”他的眼神中，充满了期待。

本报记者 陶邢莹
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